

Montpellier, le 25 juin 2015

La direction régionale de l'Insee Languedoc-Roussillon publie
dans sa collection *Insee Analyses*

Diplômés du supérieur : impact modéré des mobilités interrégionales

Les résidents du Languedoc-Roussillon sont plus fréquemment titulaires d'un diplôme du supérieur ou en cours d'études qu'en France hors Île-de-France.

Dans cette région à forte attractivité résidentielle, les migrations semblent avoir un impact modéré sur les qualifications les plus élevées. Des contrastes marqués apparaissent selon les générations et les cycles de vie. Bien que les arrivées dans la région soient nombreuses, elles concernent moins souvent des diplômés du supérieur, comparativement à l'ensemble des régions de province.

Par ailleurs, les départs de natifs vers d'autres régions sont plus fréquents chez les diplômés languedociens, notamment chez les plus jeunes. A contrario, les mobilités résidentielles maintiennent une forte présence de diplômés du supérieur parmi les plus âgés.

Contact : Magalie Dinaucourt - Insee - 04 67 15 71 94
magalie.dinaucourt@insee.fr